

EÑORA MITTERRAND. Madrid, enero 13 (UPI). El priner ministro español, Felipe González, conversa con la espo-del presidente de Francia, Sra. Danielle Mitterrand, en el ball-room'' de un hotel de Madrid. El primer ministro Gon-ález y su esposa Carmen Romero, ofrecieron un almuerzo a a Sra. Mitterrand, al que asistió además el embajador de rancia y el ministro de Asuntos Exteriores de España, Ferando Morán

Atacan bus escolar en Libano al agravar lucha

Beirut, enero 13 (UPI). Por David Zenian). Francoiradores musulmanes dru-os respaldados por Siria, hi-ieron a cinco escolares y ucharon contra tropas gurupos de hombres armados hiítas atacaban a los infan-es de marina norteamericaos y se luchaba en las calles le Beirut contra tropas fran-esas en el peor día de riolencia en el Líbano en

1984. No hubo bajas entre los norteamericanos y france-ses, miembros de las fuerzas multinacional de paz en el Líbano, pero dos civiles libaneses resultaron muertos y otros 17 heridos durante las dos horas de bombardeo contra el sector cristiano de la capital, según fuentes policiales

El portavoz de los mari-Pasa a la página 21

Fropas EU y francesas on atacadas en Beirut

Beirut, Ene. 13 (Latineuter) (Por Jonathan right). Infantes de marina tadounidenses y soldados anceses en Beirut en lucha anceses en Beirut en lucha y contra hombres armay contra hombres armabernamentales de las ontañas, bombardearon siciones del ejército libas y partes del sector este, ayoritariamente cristiano la capital.

En el centro de Beirut Oc-

una moticicleta dispararon e hirieron levemente a Eliane Dechico, esposa del agrega-do cultural francés, en el tercer atentado perpetrado este mes contra aquellos aso-ciados a la embajada france-

Un súbito deterioro en la seguridad hizo descender a seguridad inizo descender a la libra libanesa a un nivel sin precedentes y desbarató esperanzas de que el gobier-no libanés pudiera aplicar

Pasa a la página 25

Vegocios saqueados por saltantes en Hong Kong

Hong Kong, enero 13 atin-Reuter). (Por Mal-lm Flanagan). Saqueado-s desafiando a la policía n sus armas en las manos policías anti-motines disraron gases lacrimóge-s, robaron joyas y artícu-celectrónicos de comers esta noche, en una de las incipales zonas turísticas. Durante los peores distur-s civiles registrados en la onia británica en los últios 16 años, cientos de jóve-

nes aprovecharon la confunes aprovecharon la contu-sión causada por una huelga de conductores de taxis para saquear el comercio de Nathan Road —la sección dorada de la península de Kowloon, meca del turismo. Un comerciante indio dijo a Reuters que algunos de los actecantes pateaban las ven-

atacantes pateaban las ven-tanas de las joyerías al estilo Kung Fu para romperlas.

Antes de que estallaran los Pasa a la página 21

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 25)

Llamado de ayuda LA a países industrializados

Quito, enero 13 (UPI). (Por Guillermo Piernes). América Latina lanzó hoy un plan de acción para derrotar a la más grave crisis económica del siglo e hizo un llamado a los países industrializados para que cooperen en el campo del comercio y las finanzas para superar los problemas de la deuda externa regional de 350.000 millones de dólares.

externa regional de 350.000 millones de dólares.

El documento final de la Conferencia Económica Latinoamericana, que se clausura hoy en el Palacio Legislativo de
Quito, repudió el intervencionismo, apoyó una solución negociada a los problemas de América Central y demandó "soluciones urgentes" a través de acciones conjuntas.

El plan de acción establece que en las renegociaciones de

El plan de accion establece que en las renegociaciones de la deuda externa "no se deben comprometer los ingresos pro-venientes de las exportaciones más allá de porcentajes razo-nables, compatibles con el mantenimiento de niveles ade-cuados de la actividad productiva interna, considerando las características propias de las economías de cada país".

Panamá da asilo a 7 vascos del grupo ETA

Panamá, Ene. 13 (Latin-Reuter). Panamá accedió a brindar asilo temporario a siete miembros de la organización independencista vas-ca ETA (Euzkadi Ta Aakaca ETA (EUEXAGI TA ARKA-tasuna, el país vasco y la li-bertad). arrestados esta se-mana en Francia, dio anoche el ministro de Justicia Carlos Osores

Manifestó Osores que el expresidente Arístides Royo, actual embajador de Pana-má en España, negocio con

Eiército mata 8 guerrilleros en Colombia

Bogotá, enero 13 (UPI). Patrullas del ejército dieron muerte en los dos últimos días a ocho guerrilleros de las clandestinas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, durante prolongados enfrentamientos en la convulsionada región del Magdalena Medio, informó hoy en Bogotá un vocero ofi-

cial.

El mayor José García
Martínez, secretario de
prensa del ejército, dijo que
el miércoles dos guerrilleros
murieron en su primer
enfrentamiento en la región
cercana a Cimitarra, departamento de Santander, 120

Pasa a la página 19

Sigue prófugo el ex-alcalde de Bs. Aires

Buenos Aires, enero 13 (UPI). Osvaldo Cacciatoree, el ex alcande de la ciudad de Buenos Aires continuaba hoy prófugo de los tribunales para interrogarlo en relación a una defraudación a la comu-na del orden de los 200 millo-

nes de dólares.
El abogado Eduardo Ogor-man, que representa al ex alcalde, presentó ayer un pedi-do para que su cliente no fuera enviado a prisión, lo cual fue rechazado por el juez Alfredo Olivan, que ordenó el arresto.

Las acusaciones contra Cacciatore son por las pre-suntas maniobras realizadas respecto a los avales otorgados a una empresa privada para la importación de apa-

Pasa a la página 48

Según el documento, respaldado políticamente por jefes de Estado y enviados presidenciales de toda la región, "se deben incorporar fórmulas para reducir los pagos por concepto del servicio de la deuda, mediante la reducción drástica de los intereses, comisiones y márgenes por todo concepto".

El plan de acción indica que hay que "convenir plazos y vencimientos sustancialmente más largos que los actuales y períodos de gracia más amplios'

Pasa a la página 24



NEGOCIO ASALTADO. Hong Kong, Enero 14 (UPI). Vista interior de un almacén de aparatos electrodomésticos, que fue saqueado hoy viernes en la ncohe por hordas de delincuentes armados. Fueron reportados a la policía alrededor de cien robos y otros actos criminales, protagonizados por antisociales, aprovechando la situación creada por una huel-

ETA iba asesinar a general García

Madrid, enero 13 (UPI). El gobierno espa-ñol tiene doucmentos sobre los vínculos de la organización terrorista vasca ETA con las agrupaciones internacionales análogas en América Latina, Europa y el Medio Oriente, según el diario madrileño "El

los gobiernos de Paris y Madrid la permanencia tem-

poraria de siete etarras en

Pero en París un funciona-rios del Ministerio del Inte-

rior, dijo que seis miembros de ETA expulsados de Fran-cia a comienzos de esta se-

Pasa a la página 24

Panamá

El diario, citando un informe gubernamental encomendado por los expertos en se-guridad del Estado español, dijo que tres miembros de la ETA (Patria Vasca y Liber-tad), viajaron a El Salvador el año pasado para asesinar al ministro de Defensa, José

Guillermo García, pero no divulgó la fecha del supuesto atentado.

dei supuesto atentado.

Por su parte, un portavoz del gobierno español dijo que éste no tenía conocimiento alguno del informe que, según el diario, fue financiado por el Ministerio del Interior.

"El País" añadió que el documento inclu-

yó datos recopilados por agentes de los servicios de inteligencia españoles y occidenta-les, algunos gobiernos centroamericanos, la policia de "varios" países y miembros "arrepentidos" de la ETA.

Pasa a la página 19



HELICOPTERO DERRIBADO. Tegucigalpa, Honduras, Enero 13 (UP1). Este es el he-licóptero de bandera norteamericana, que fue derribado por soldados sandinistas en la carretera a Los Trojes-Cifuentes, en territorio hondureño. Nótese los impactos de bala que presenta la nave aérea en la puerta izquierda y ventanilla. Según testigos, el pilo-to y dos tripulantes más al caer salieron de la nave con los brazos en alto, y fue entonces que los soldados sandinistas mataron al pi-